

ABSTRAK

Zeva Pratama Rustian: Media Lokal Dalam Pelestarian Budaya Sunda (*Studi Deskriptif Program Siaran Berita Sunda di Media RRI Bandung*)

Salah satu cara berkomunikasi saat ini adalah melalui media massa. Media massa dan manusia berkomunikasi saat ini berhubungan sangat erat. Karena melalui media massa manusia dapat mengetahui seluruh informasi baik itu untuk dirinya sendiri atau lingkungan di sekitarnya. RRI merupakan salah satu pelopor radio di Indonesia yang memiliki stasiun perwakilan di kota besar seluruh Indonesia termasuk di Bandung. RRI Bandung menjalankan fungsinya sebagai LPP di Indonesia mempunyai peran penting dalam melestarikan budaya daerah. Karena itu RRI Bandung sebagai media massa memiliki fungsi dapat mempertahankan budaya sunda serta dapat membangun kesadaran masyarakat tetap mencintai budaya sunda walau menghadapi persaingan di era modern.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui fungsi RRI Bandung menyuguhkan informasi kepada pendengar melalui siaran berita sunda dalam pelestarian budaya sunda, fungsi RRI Bandung memberikan edukasi kepada pendengar melalui siaran berita sunda dalam pelestarian budaya sunda, dan fungsi RRI Bandung menjadi kontrol sosial kepada masyarakat melalui siaran berita sunda dalam pelestarian budaya sunda.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Penelitian ini menggunakan konsep dari fungsi media. Informan dalam penelitian ini adalah Kepala Seksi Pengembangan Berita, Redaktur Berita Sunda, Staff Pro 4. Data yang diperoleh dari hasil wawancara, dokumentasi dan dianalisis menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil Penelitian ini yaitu ,fungsi mempertahankan budaya sunda pada RRI Bandung pada program berita sunda. Bahasa yang digunakan merupakan bahasa sunda. Hal ini dilakukan guna melestarikan budaya serta dalam bentuk bahasa sunda. RRI Bandung pada program berita sunda juga memberikan edukasi, melalui penggunaan bahasa sunda dalam menyampaikan pesan merupakan salah satu usaha yang diberikan RRI Bandung untuk mengedukasi. Fungsi kontrol sosial pada RRI Bandung pada program berita sunda. RRI Bandung juga menerapkan fungsi pengawasan peringatan dan instrumental melalui berita-berita yang disampaikan kepada pendengar. RRI Bandung tetap berusaha dan bertanggung jawab agar kebudayaan lokal tidak hilang.

Kaca Kunci : Media, Radio, Fungsi Media, Berita Sunda